

Ressort: Technik

Oppermann für Volksabstimmung über Datenschutz im Internet

Berlin, 25.06.2013, 07:39 Uhr

GDN - Der Erste Parlamentarische Geschäftsführer der SPD im Bundestag, Thomas Oppermann, hat sich dafür ausgesprochen, die Frage des Datenschutzes im Internet per Volksentscheid zu bestimmen. "Unser Konzept für direkte Demokratie sieht vor, dass auch über die Frage, wie umfangreich der Datenschutz im Internet sein soll, per Volksentscheid abgestimmt werden kann", sagte Oppermann der "Rheinischen Post" (Dienstausgabe).

"Eine Bürgerbeteiligung bei diesem Thema kann ich mir gut vorstellen." Oppermann, der im Kompetenzteam von SPD-Kanzlerkandidat Peer Steinbrück für die Themen Innen- und Rechtspolitik zuständig ist, forderte zudem eine "europäische Cyber-Sicherheitsstrategie und eine Datenschutzrichtlinie", mit der die Daten der Bürger auch international besser geschützt werden könnten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16514/oppermann-fuer-volksabstimmung-ueber-datenschutz-im-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com